

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Libreville : l'opération de salubrité de l'honorable Sylvie Kotha au 1er siège du 3e arrondissement

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

**N**E pouvant plus supporter l'insalubrité visible dans plusieurs quartiers de sa circonscription politique du 1er siège du 3e arrondissement de Libreville, l'honorable Sylvie Kotha et son suppléant Franck Ibouili ont initié une opération de salubrité d'envergure qui touchera l'ensemble des quartiers de son siège.

“L'insalubrité n'a ni nationalité, ni parti politique. Notre rôle est de ne pas se laisser de conscientiser la population, pour son bien-être avant tout. La ville s'est agrandie et déverser les déchets ménagers derrière les habitations, reste néfaste pour la santé. C'est le cas de plusieurs quartiers de notre siège. Voilà pourquoi nous avons engagé cette action de salubrité dans notre siège”, a souligné la parlementaire.

Pour relever ce défi osé, l'honorable Kotha a sollicité et obtenu



L'honorable Sylvie Kotha et les agents de Clean Africa en pleine opération de salubrité.

les services de l'entreprise Clean Africa pour le nettoyage et l'enlèvement des tas d'immondices qui avaient élu domicile à “Derrière les Sapeurs-pompiers”, en plein cœur du quartier Akemindjogoni. Sans oublier qu'avec l'arrivée des pluies, des hautes herbes ont

repris tout naturellement leur droit.

Le souci de la députée est de maintenir son fief électoral dans un état de propreté permanent. Et ce, en droite ligne des recommandations du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui en appelle

à la propreté de nos arrondissements. Sylvie Kotha a ainsi invité les populations riveraines à désherber régulièrement leur espace vital et à déverser les déchets dans les espaces dédiés.

“J'espère que les riverains prendront conscience de leur manque

de civisme, car les tas d'immondices visibles çà et là sont la conséquence de leurs mauvaises habitudes qui consistent à jeter les ordures derrière les maisons, plutôt que dans les espaces prévus pour cela”, a condamné l'élue nationale.

## Le clin d'œil de *lybek*



## Makokou : reprise des jeux scolaires interétablissements



Le DAP de l'Ogooué-Ivindo et quelques vainqueurs des épreuves d'athlétisme.

LEN  
Makokou/Gabon

**L**E football et l'athlétisme étaient au menu des jeux scolaires interétablissements pour la saison sportive 2022-2023, dont le coup d'envoi officiel a été donné samedi dernier par le directeur d'académie provinciale (DAP) Jean-Lin Essie Efe. En présence du chef de service provincial des œuvres scolaires,

Patrick-Roland Ngoye, et du chef de service provincial des Sports et Loisirs Landry Ekomba Ndombe. En matinée, les élèves des écoles primaires et secondaires ont participé à un meeting d'athlétisme. Lequel a vu la remise des médailles par les autorités locales aux athlètes méritants à la place des fêtes de Makokou. Dans l'après-midi, des rencontres de football se sont disputées au stade

Alexandre-Sambat. En première heure, le lycée catholique Notre-Dame des Victoires, version féminine, a dominé le lycée privé Rehoboth par 3 buts à 0. Alors que les garçons du lycée Notre-Dame des Victoires et le lycée privé Rehoboth se sont séparés sur un score de parité d'un but partout.

En donnant le coup d'envoi officiel des jeux scolaires dans la ville de Makokou, le DAP a déclaré que “les jeux scolaires lancés sur instructions de la ministre de l'Éducation nationale chargée de la Formation civique, Camélia Ntoutoume-Leclercq, sont le résultat de la volonté du président de la République, chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui prône une éducation inclusive, compétitive, saine et sûre ; une éducation qui met en lumière le précieux combat de lutte contre la violence en milieu scolaire.”

Photo: KOUIGA

Photo: Landry Ekomba Ndombe